

Message de Cyril du 10 juillet
TRAVIATA fin

Voici la fin de notre aventure de La Traviata... Que d'émotions dimanche soir !

J'ai eu le plaisir de vous admirer de très près !

Étant avec vous sur scène j'ai bien sûr chanté quelques phrases, mais au deuxième acte, au moment des Zingarelles, des Matadors et des chœurs de fin, Oh infamia orribile et Quanto Peni, j'ai pris un plaisir fou à juste vous regarder, chacun, un par un, vivre cet instant magique devant 3000 personnes !

J'ai adoré ce moment : juste profiter de la vue sur la Cité, le son de l'orchestre, et vous tous en train de prendre votre pied à interpréter pour la dernière fois ce qu'on a travaillé tous ensemble pendant ces quelques mois...

Alors, je voulais avec toute la sincérité qui m'anime en ce moment, vous dire MERCI pour ce beau cadeau... J'ai été hyper ému, et en même temps hyper chanceux de profiter de ce moment en spectateur privilégié !

Vous avez le droit d'être fiers de vous ! Parce que moi je suis tellement fier de Vous Tous !!! Je suis conscient de votre travail, de vos efforts, de votre implication, malgré des moments de doute, d'incertitudes et de découragement : mais vous l'avez fait !

Chanter La Traviata sur scène en italien avec un orchestre et des solistes de fous... Vous l'avez fait ! Et c'était hier soir et c'était beau !!

Alors merci à chacun d'entre vous, d'y avoir cru, et de vous être donnés à fond !

Au plaisir de vous revoir ici ou ailleurs ! Merci merci merci

Bravo à toi Jean- Marc pour ce travail colossal, et la réunion de nos deux chœurs !!

Et pour terminer sur une note légère, vive le Spritz Limoncello !

Bises Cyril